



発表会に向けて Part2



11月13日(水)
たんぽぽ組

お楽しみ発表会に向けて、日々「劇遊び」の活動を楽しんでいる子どもたち。「よさこい踊りたいし音楽流して!」「たいこしたいし笛吹いて!」と子どもたちの方から言ってきて、毎日のように友だちを誘って盛り上がっていますよ。遊戯室では、実際に音楽やピアノに合わせて登場したり、セリフを言ったりしています。



〇〇あおむしです!



まだまだおなか
ぺっこぺこ



ごちそうを
食べています



あおむしのお面作り

劇遊びの中で使う大道具&小道具を子どもたちと一緒に作っています。保育者が画用紙や大きな段ボールを用意していると「何しとるん?」「あおむしの葉っぱ?作りたい!」と意欲的です!お面のパーツを自分で貼ったり、大きな葉っぱの色塗りをしたりしました。



いっぱい
塗らなくちゃ~!



おめめ
ここに貼ろう!



大きな葉っぱ作り



りんご描いたよ!
すもも描こう
かなあ♪



「発表会で使うから」とお家で洋ナシの絵を描いてくれたMちゃん。紙いっぱい大きく書かれていました!他にも、りんごやすももなどの素敵な絵の数々…。劇のどこかに登場するかな?!

劇中で披露する、『よさこい』と『太鼓』で使う小物も子どもたちと一緒に手作りしようと思っています!ミルク缶、ラップの芯などの廃材を使って、自分の鳴子や太鼓、バチを手作り!自分で作ることで、より楽しんで披露出来たらなあと思います!劇中の小物にも注目して見て下さい♪

